

Les élèves du collège rencontrent une résistante

publié le 31/01/2014

Descriptif :

Les élèves du collège Jean Rostand ont rencontré Cécile Rol-Tanguy résistante pendant la seconde guerre mondiale .

Les élèves de troisième du collège ont rencontré jeudi 30 janvier après-midi, au théâtre de Thouars, Cécile Rol-Tanguy. Haute figure de la résistance pendant la 2e guerre mondiale, Mme Rol-Tanguy a témoigné de cette période trouble auprès des élèves . Le journal la Nouvelle République revient sur cette visite dans l'article suivant :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Actualite/24-Heures/n/Contenus/Articles/2014/01/31/Ne-jamais-connaître-de-nouveau-cette-période-1777905>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.